



RAPPORT DES SECRÉTAIRES GÉNÉRAUX

La saison 2024-2025 s'inscrit dans une dynamique de renouveau au sein de notre Ligue Régionale de Handball Auvergne Rhône-Alpes. Une nouvelle équipe s'est constituée, prête à relever les défis qui nous attendent, avec pour objectif principal de mieux vous servir et de répondre à vos attentes.

Cette nouvelle configuration nous a conduit à engager une réorganisation interne, en tenant compte des contraintes budgétaires et des besoins spécifiques de chacun. Pour avancer efficacement sur nos nouveaux projets, il est essentiel que chaque membre trouve sa juste place au sein de l'équipe, afin d'optimiser nos forces et garantir une cohésion durable.

Dans cette perspective, une remise à plat des ressources humaines a été nécessaire. Cette démarche vise à clarifier les rôles et responsabilités, améliorer la communication interne et renforcer l'efficacité de notre fonctionnement. Nous sommes convaincus que cette réorganisation, bien que parfois exigeante soit indispensable pour construire une structure solide adaptée aux enjeux actuels et aux enjeux futurs.

Nous tenons à remercier l'ensemble des membres, des clubs, des bénévoles et des partenaires pour leur confiance et leur engagement dans cette phase de transition. Ensemble, nous continuerons à promouvoir le handball avec passion et détermination, en plaçant toujours les clubs et les licenciés au cœur de nos actions.

Valérie CORDURI-DAVIET - Secrétaire Générale

Christian EYMARD - Secrétaire Général Adjoint

